

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Allan J. MacEachen, a annoncé aujourd'hui que le Canada a posé la candidature de M. W. David Hopper, Président du Centre de recherches pour le développement international (CRDI), au poste de Directeur général de l'Organisation pour l'alimentation et l'agriculture (FAO). Ce poste sera libre à la fin de l'année, par suite de la retraite du Directeur général actuel.

L'objectif des pays membres de la FAO, organisation que le Canada a contribué à mettre sur pied en 1945 lors d'une conférence à Québec, consiste à faire progresser le bien-être de l'humanité en favorisant les actions individuelles et collectives afin de hausser la qualité de la nutrition et du niveau de vie, d'accroître l'efficacité de la production et de la distribution de tous les produits alimentaires et agricoles, d'améliorer le sort des populations rurales et de contribuer ainsi à l'expansion de l'économie mondiale.

Le Canada estime que l'expansion agricole et l'aménagement rural comptent parmi les problèmes les plus urgents auxquels le monde actuel doit faire face. A titre de producteur agricole important et de participant actif au Programme alimentaire mondial, le Canada contribue de façon marquée à la campagne mondiale contre la faim. La FAO est une organisation centrale qui desservira le nouveau Conseil mondial de l'alimentation créé à la suite de la Conférence mondiale de l'alimentation de 1974 et le Groupe consultatif de la production alimentaire et de l'investissement, qui est encore à l'état de projet. Le Canada est désireux que la FAO, en conformité avec l'orientation et les directives qu'elle pourra recevoir à l'occasion du Conseil mondial de l'alimentation, puisse jouer à part entière son rôle essentiel dans le cadre de cet effort d'envergure.

Ainsi, le Gouvernement du Canada a posé la candidature de M. Hopper à ce poste, estimant que la FAO devrait être dirigée par un professionnel ayant une vaste compétence dans le domaine technique et une expérience des problèmes de développement agricole du tiers monde. Les aptitudes exceptionnelles de M. Hopper dans les domaines technique et administratif en font une personne toute désignée pour veiller à ce que la FAO apporte la contribution encore plus grande et plus constructive à laquelle la communauté internationale peut s'attendre d'une telle organisation.

Le curriculum vitae de M. Hopper est établi en annexe. Le postulant a acquis une connaissance approfondie dans le domaine de la recherche théorique et appliquée au chapitre de l'expansion agricole et de la production alimentaire dans les pays en voie de développement. Il a également été l'un des premiers à relier les problèmes démographiques au développement économique et social et notamment à l'aménagement rural. Les travaux de M. Hopper dans le secteur de l'expansion mondiale de l'agriculture ont influé sur les activités entreprises à l'échelle nationale, régionale et internationale. Il a travaillé en étroite collaboration avec la FAO et les principaux organismes